



## **"Bajando el Chaltén": Hariwen publica primer sencillo de 2025**

El nuevo sencillo de Hariwen es "Bajando el Chaltén". Este tema fue lanzado como parte del inicio de 2025 y también como adelanto del Mini Album de este mismo año. "Bajando el Chaltén" es el segundo sencillo de la banda producido por Danny Perich Lara y formó parte del repertorio de la gira regional "Sombras y Llamadas".

"Bajando el Chaltén" relata el viaje de un héroe mítico Aonikenk que luego de alcanzar su mayoría de edad, baja las montañas del Chaltén y crea el fuego al enfrentarse con los monstruos el frío y la nieve.

La canción se caracteriza por un tempo lento, de carácter épico en la prosa de Sebastarigo, contundencia en el bajo de Danilo Cárcamo y la potencia de Francisco Núñez en batería.